

viernes 2 de agosto de 2024

# Bajamar estrena una nueva área de juegos infantiles fruto de la colaboración vecinal y el Ayuntamiento

*“Bajamar es una parte muy importante de La Laguna y seguiremos trabajando estrechamente con la comunidad vecinal para responder a sus necesidades”, destacó el concejal Fran Hernández, que anunció que el parque abrirá en próximos días*



Descargar imagen

Parque Bajamar

Bajamar da la bienvenida a un nuevo espacio de juegos infantiles, ubicado junto a la cancha deportiva en la avenida Cornisa de Achimencey, un proyecto demandado por la comunidad vecinal hecho realidad con la colaboración del Ayuntamiento de La Laguna. Así lo destacó el concejal de Servicios Municipales, Fran Hernández, en una reciente visita para supervisar el estado de los trabajos, quien estuvo acompañado por técnicos de Parques y Jardines, así como por representantes vecinales.

Anteriormente, el área de juegos estaba situada en la rambla de Bajamar, “donde las quejas de las familias sobre la antigüedad de los aparatos y la presencia constante de hojas y frutos caídos de árboles plantados en la zona eran frecuentes”, señaló Hernández,

indicando que “este nuevo emplazamiento es una respuesta directa a las peticiones ciudadanas que hemos recibido y estamos felices de poder brindarles un área renovada que cumple con los estándares de seguridad y accesibilidad”.

El parque ofrece una extensión de cerca de 76 metros cuadrados, “lo que significa más espacio para que los niños y niñas puedan jugar”, dijo. También se ha realizado un ensanchamiento de la acera para cumplir con las normativas de accesibilidad y se ha incluido en el proyecto la instalación de un vallado de protección alrededor del espacio para garantizar la seguridad, detalló.

Por su parte, el presidente de la Asociación de Vecinos Gran Poder de Dios de Bajamar, Daniel Hernández, acompañado por el tesorero de la asociación, Berto Gutiérrez, expresó su satisfacción por el progreso del proyecto. “Es gratificante ver cómo nuestras peticiones han sido escuchadas y atendidas”, comentó durante el encuentro que se aprovechó para realizar un recorrido por la zona y trasladar diferentes necesidades de mejora planteadas por la comunidad.

Daniel Hernández agradeció la nueva ubicación de la zona de juegos, “próxima al espacio deportivo, al paseo peatonal y con áreas para aparcar en el entorno, lo que ofrece una mayor comodidad a las familias y a los pequeños”.

### ***Nuevos elementos de juego y mobiliario urbano***

El parque contará con aparatos de recreo infantil decorados con motivos marineros, una temática que rinde homenaje a la identidad costera de Bajamar. Este complejo incluye un columpio con dos asientos, uno de ellos inclusivo, una escalera, un tobogán y paneles de juego, diseñados para estimular el desarrollo físico de los menores.

Se equipará también con un banco de mobiliario urbano y diversas especies vegetales, como acacias, araucarias, ficus y jacarandas, para proporcionar sombra y generar un ambiente agradable en el que las familias puedan relajarse mientras sus hijos e hijas disfrutan de su tiempo libre al aire libre.

Los trabajos avanzan a buen ritmo, indicó el responsable municipal, Fran Hernández, que aclaró que “se están realizando los últimos ajustes en el suelo de caucho, un material elegido por su capacidad para amortiguar caídas y por su durabilidad. Ya hay juegos instalados y se espera que el parque esté completamente operativo en cuestión de días”.

Hernández consideró que “la voz del pueblo es clave para el desarrollo local”, reafirmando el compromiso del Ayuntamiento con la comunidad de Bajamar. “Bajamar es una parte muy importante de La Laguna y de la costa lagunera, y seguiremos trabajando estrechamente con los vecinos y vecinas, en el ámbito de nuestras competencias, para que las necesidades y mejoras que nos plantean se puedan materializar”.